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大气太干燥
郑州又与雪擦肩而过

盼望着，盼望着，昨日的这场雪还是与郑州擦肩而过。昨日，身边的很
多同事和朋友，都在感叹老天对郑州太不公，不光不下雪，甚至还出了好长
时间的太阳。

郑州市气象局地面观测站的数据显示，这场雪在郑州确实一点没下。
全省其他地方情况怎样？
昨日17时40分许，记者联系省气象局值班的首席预报员苏爱芳，据介绍，

截至昨日17时，省内信阳降雪较为明显，预计昨日晚上南阳、三门峡降雪量会加
大，但是从整体来说，此次降雪影响非常小，对河南旱情的缓解帮助不大。

郑州为啥连零星小雪都没下？
苏爱芳解释，主要是郑州大气太干燥，虽然有些时段郑州上空有些云，

可就是下不来雪。
今天，郑州又是晴天了，具体预报为东北风3级转西北风4级左右，最低

温度：-5℃到-4℃，最高温度：4℃到5℃。
晚报记者 马燕 张华

请您记住96269
能订汽车票能投诉

随着春节的临近，公路春运进入节前的高峰期，为方便
广大旅客咨询、订票和投诉，郑州交运集团同电信部门协调，
再次明确了各个汽车站的投诉电话，方便旅客咨询和反映问
题，各站统一咨询电话为 96269，核实并对外公布各站 24小
时投诉电话，同时重新在114进行了备案。

一、郑州交运集团各汽车站统一咨询投诉电话：96269
二、各汽车站投诉电话
郑州中心站66966107 郑州二马路站66960309
陇海站66323678 客运总站68731286
客运东站61926528 客运西站676347l8
客运南站13526419880 客运北站65393636
客运新北站65558213 南阳路站63820974
七里河站66395876

晚报记者 王菁 李雪 通讯员 汪军

□晚报记者 孙娟 实习生 张婷

本报讯 春节将至，全市到处洋溢着浓浓的
节日气氛。昨日上午，市长赵建才深入大型商
场、社区超市、农贸市场和长途车站等地，检查
节日市场供应以及公共场所安全，他要求，要切
实保障节日市场供应充足，保持物价基本稳定，
要全面做好治安、消防等节日安全工作，让广大
市民群众过一个欢乐祥和的春节。

据了解，为了做好今年春节期间的市场供
应，我市提前安排部署，根据居民消费特点，指
导相关企业广开货源渠道，丰富商品种类，繁荣

节日市场，千方百计满足群众节日消费需求。
从12月份以来，我市大型商业企业启动了“双
节”销售商品储备计划，米面粮油、酒水饮料
等百姓必需品及销量较大的节日商品储备量
比平时增长 40%左右。全市商业企业还开展
了一系列商品促销活动，并组织百货家电、家
居建材、农用物资下乡销售，丰富农村市场。
在加大生猪储备的同时，我市还将部分活体储
备投放市场，满足市场需求。近期还开展了节
前食品安全大检查，加大对畜禽定点屠宰企业
的执法检查力度，切实保障食品安全。总体
上，我市春节期间粮油、蔬菜副食品供应总量

充足，价格总体平稳，成品油库存充足，大宗
物资供应稳定。

在丹尼斯棉纺路店，市长赵建才仔细查看
商场消防设施，并听取消防措施的汇报。他叮
嘱企业负责人，要牢固树立消防意识，切实加强
对消防隐患排查和整改，确保群众安全。随后，
赵建才走进超市，详细询问货源组织情况，并与
正在购物的市民交谈，当听到市民反映食品等
价格比较平稳，年货置办非常顺畅时，赵建才十
分高兴，他表示，稳定生活必需品价格是政府的
重要责任，市委、市政府将继续加大市场调控力
度，切实稳控物价。

在百花社区便利店和中原中路农贸市场，
赵建才边走边问，向商户了解蔬菜、肉类等农产
品货源、价格和销售情况。在市场质量安全检
测室，他叮嘱工作人员，要加强检测工作，严把
质量关，确保食品质量安全。

在长途汽车客运西站，赵建才对车站开设
“农民工专门窗口”给予肯定。在了解旅客组
织、安全监控等工作情况后，他强调，要把交通
安全放到首位，认真做好车辆安全检查，杜绝疲
劳驾驶、超员载客等违规违法行为，保证旅客出
行安全。

市长助理、市政府秘书长张学军陪同查看。

市长赵建才检查节日市场供应及公共场所安全时强调

让广大市民群众过一个欢乐祥和的春节

昨日上午，绿城广场上，几位老人表演的花样抖空
竹节目精彩连连，市民们叹为观止，大呼过瘾，而这样
的精彩节目在接下来的日子里还要轮番上演。

为了弘扬传统文化，展示民间艺术，营造欢乐、喜
庆、祥和的节日文化氛围，由二七区委主办的“春满中
原、多彩二七”春节民间文艺大展演活动，即日起至2月
18日连续24天在绿城广场展开。

晚报记者 张翼飞 文/图

企业家团拜会
成了“取经会”“洽谈会”
□晚报记者 孙娟

1月 27日晚上的“高新区企业家团拜
会”，高新区的企业家们把团拜会变成了

“取经会”、“洽谈会”。
许多企业家来不及享受美食，就攀谈

起了业务问题。不久前才完成股份制改
造的众智电子股份有限公司总经理杨新
征，与2010年在创业板上市的华晶金刚石
副总赵清国热烈交谈起来，话题始终围绕

“上市”、“挂牌”、“募资”。杨新征还觉得
光说“不过瘾”，掏出随身携带的笔和本记
了起来。谈起上市似乎有永远说不完的
话题，引得同桌的企业家们一个个洗耳恭
听，频频点头。

与会的企业老总们普遍认为，平时生
产经营太忙，虽然愿意和其他企业交流，
但苦于机会太少。“高新区组织的企业家
团拜会，是一个非常好的交流平台，如果
仅仅把团拜会作为酒会、闲谈会，那就太
浪费资源了，我们是在利用一切机会谋求
发展，实现跨越。”

高新区企业家联谊会负责人表示，他
们举办此次活动的目的，就是搭起企业交
流的平台，促进企业之间沟通信息、加强
合作、取长补短、共同发展，今后他们将抓
住各种机会多举办类似活动，促进高新区
企业家的交流，实现高新区经济发展“内
部循环”的良性发展。

□晚报记者 袁帅

本报讯 昨日上午，我市举办 2011 年驻郑
金融机构新春茶话会，省金融主管部门、驻郑金
融机构负责人与市领导、市直有关部门负责人
欢聚一堂，畅叙合作情谊，共话未来发展。

省金融办主任孙新雷，中国人民银行郑州
中心支行行长计承江，省证监局局长王明伟，省
银监局纪委书记周勇，省保监局副局长赵庆晗，

驻郑银行、证券公司、保险公司负责同志共计
40余人出席了茶话会。

市委书记连维良，市委常委、常务副市长
胡荃，市长助理、市政府秘书长张学军等出席
茶话会。

茶话会由市长赵建才主持。
连维良代表市委、市人大、市政府、市政协，

向驻郑金融机构对郑州经济社会发展作出的巨
大贡献表示衷心感谢。连维良指出，2010年郑州

市生产总值突破4000亿元，财政收入大幅增长，
直接融资额持续增长，存贷款余额稳定增长，直接
受益于驻郑各金融机构的大力支持。随着中原经
济区建设正式上升为国家战略，郑州都市区和中
原经济区核心增长极建设的大幕将迅速拉开，郑
州经济社会发展面临的任务将更加繁重，各金融
机构与郑州市的未来合作空间也将更为广阔。

连维良表示，市里要成立服务驻郑金融机
构领导小组，与各金融机构密切合作，建立金融

服务联席会议制度，积极做好项目筛选、业务对
接等工作，努力把郑州的金融生态环境建设得
更好，为驻郑金融机构创造更加优越的发展环
境。并希望驻郑银行、证券公司、保险公司等各
类金融机构进一步创新融资渠道，创新金融产
品，创新业务机制，创新工作举措，为郑州都市
区建设和中原经济区核心增长极建设提供持续
有力支持，在合作共赢中开创郑州都市区建设
的美好未来。

活动

春节来了


